

jueves, 21 de noviembre de 2019

La Diputación, UPTA Andalucía, CES y AJE Sevilla valoran la puesta en marcha del programa "PROEMPLEATE", de creación de empleo juvenil ante el reto de la despoblación



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos; la presidenta de la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos de Andalucía (UPTA Andalucía), Inés Mazuela; el presidente de la Comisión de Autónomos y Promoción Empresarial de la CES y presidente de la Asociación de Empresarios Autónomos y Profesionales de Sevilla (AEPAS), Antonio Manuel Jurado; y el presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Sevilla (AJE – Sevilla), Javier Pineda, han mantenido, hoy, una reunión al objeto de analizar la convocatoria del programa 'PROEMPLEATE', cuyas bases se han publicado

recientemente en el BOP.

'PROEMPLEATE' es un nuevo programa de ayudas, de la Diputación a través de Prodetur, para la creación de empresas por parte de personas jóvenes, de entre 16 y 30 años, empadronadas en municipios de menos de cinco mil habitantes o de menos de diez mil, si, en este último caso, han perdido población en los últimos diez años. Estas ayudas están cofinanciadas por el Fondo Social Europeo (FSE) y responden a la convocatoria del Real Decreto 1234/2018 de 5 de octubre.

En total, el ámbito de actuación del programa se extiende a 53 municipios, 43 menores de 5.000 habitantes y 10 menores de 10.000 con decrecimiento en los últimos diez años.

Entre los requisitos de la convocatoria, se establece que los beneficiarios no estén estudiando ni trabajando en la fecha de solicitud de la ayuda; encontrarse en situación de desempleo y permanecer en dicha situación hasta el momento de alta en el Régimen de Trabajadores Autónomos; estar inscritos en el fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil; y estar empadronados, a la fecha de publicación de la convocatoria, en alguno de los 53 municipios pertenecientes al programa.

La cuantía de la subvención por persona beneficiaria será, como máximo, de 8.100 euros, cantidad que se corresponde con el 75 % del importe del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) para la anualidad 2019 por doce

meses de actividad, importe que podrá modificarse con la actualización de la cantidad del SMI para la anualidad 2020. Se otorgarán como máximo 53 ayudas económicas para proyectos cuya actividad se inicie el día 1 de enero de 2020 y se mantengan durante, al menos, seis meses. Las personas interesadas en estas ayudas para la creación de empresas, cuyo plazo de solicitudes se extiende hasta el 30 de diciembre de este año, pueden obtener información detallada acerca de la convocatoria en la web de Prodetur (www.prodetur.es [<http://www.prodetur.es>]).

Tres proyectos para paliar la despoblación, con una inversión total de 4,3 millones de euros

El programa 'PROEMPLEATE', dotado con un presupuesto de 429.300 euros, se suma otras dos iniciativas de la Diputación, a través de Prodetur, aprobadas en el marco de la misma convocatoria del Real Decreto 1234/2018 de 5 de octubre. Se trata de 'SIPE. Simulación para Emprender', cuyo presupuesto asciende a 1.255.696 euros; y de 'Emprendejuven', con un presupuesto de 2.699.424.

El proyecto 'Emprendejuven' se basa en la puesta en marcha de 52 itinerarios formativos en materias específicas como turismo, oficios tradicionales, agricultura, ganadería o patrimonio artístico seleccionadas por los propios ayuntamientos; y también sobre autoempleo. Una formación becada, con 20 € por participante y día de asistencia, de la que, en total, se beneficiarán 624 personas del colectivo establecido en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, es decir, mayores de 16 años y menores de 30, que no estén estudiando ni trabajando y estén inscritos en el fichero de Garantía Juvenil.

Por su parte, 'SIPE. Simulación para Emprendedores' es un proyecto de otros 52 itinerarios, en este caso, orientado al emprendimiento, y que aplica la metodología de la simulación al objeto de adquirir habilidades en la gestión y la administración de empresas. Se prevé que esta iniciativa beneficie a 520 jóvenes del colectivo establecido en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil. Esta formación está asimismo becada, con 17 € por participante y día de asistencia.

Junto a 'PROEMPLEATE', que ahora se pone en marcha, los proyectos propuestos por la Diputación en el marco del FSE al objeto de promover el emprendimiento y el empleo entre los jóvenes para fijar la población en los núcleos rurales amenazados suponen una inversión de más de 4,3 millones de euros.